

LIVE

大気不安定 各地の様子



「ライフジャケット着用を」水の事故で息子亡くした女性が訴え

2019年7月22日 18時09分

小中学校が夏休みに入る時期を迎え子どもの水の事故を防ごうという催しが都内で開かれ、川遊びで5歳の息子を亡くした女性がライフジャケット着用の徹底を訴えました。



この催しは暑さが本格化するとともに多くの小中学校が夏休みに入る時期に合わせ都内のショッピングセンターで開かれました。

あなたの天気・防災

お住まいの地域の避難・災害情報はこちら

気象 データマップ

気象 防ごう熱中症

鉄道運行情報

ソーシャルランキング

この2時間のツイートが多い記事です

1 新選組の忘れ物 キセル入れ見つかる 草津宿本陣 滋賀

2 ヨーロッパ各地に熱波襲来 40度超えも

3 神戸市の教員 15%が「過労死ライン」超える 残業

4 各地で猛暑 富山で37度超 熱中症に十分注意を

5 相模原 障害者施設19人殺害 5人に1人覚えてない NHK調査

ランキナー一覧へ

会場では、7年前の夏、当時5歳の息子を幼稚園の川遊びの最中に亡くした神奈川県
の吉川優子さん(ユウコ)が壇上に立ち、みずからのつらい体験を語りました。

事故は毎年通っていた浅い川で起きたということで、吉川さんは「上流の雨で突然増
水して事故が起こりました。自分の子どもが亡くなるなんて想像もできないと思いま
す。川が浅くても水辺には大きなリスクがあることを知ってください」と話し、ライ
フジャケットを身につけていれば命は救えたとして、着用の徹底を訴えました。

会場には、ライフジャケットの試着コーナーも設けられて最新の子ども用のものが紹
介され、参加した親子が手に取ったり、実際に身につけたりして着心地などを確認し
ていました。

8歳と4歳の子どもと一緒に来場した川崎市の39歳の母親は「ライフジャケットは
思っていたよりも簡単に装着できました。今度、遊びに行く時はちゃんとつけて遊ば
うと思います」と話していました。

あわせて読みたい



水に浮かべて遊ぶ“フロート” 漂流する事故に注意を
7月17日 17時06分



処分撤回の考え 吉本興業社長「つらい思いさせ申し訳ない」
7月22日 16時46分



I A E A天野事務局長が死去 7月22日 16時37分



アニメ会社放火 前日に本社近くの防犯カメラに容疑者に似た男
7月22日 16時10分

注目のコンテンツ

幼すぎる結婚、少女を襲う“恥辱の病” WEB特集 7月22日

[社会ニュース一覧へ戻る](#)

シェアする



特集



アクセスランキング

この24時間に多く読まれている記事です

1



「京ア二」放火 死亡した34人全員の
身元判明

2



「苦しかったろ やっ
と連れて帰れる」京ア
ニ 色彩担当の両親

3



台風6号が発生 あす
から東日本に接近か
大雨のおそれ

4



平均月収47万円超で
も「人手不足」って…

5



日産 営業利益98%減
過去最低に 世界で1
万2500人削減へ

[ランキング一覧へ](#)